

Ministerio de Relaciones Exteriores

Ministro de Asuntos Exteriores de Arabia Saudita visita el Perú

17 de febrero de 2022 - 6:42 p. m.

Nota de prensa 035-22

El presidente de la República, Pedro Castillo, acompañado por el ministro de Relaciones Exteriores, César Landa, recibieron en Palacio de Gobierno al ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Arabia Saudita, Adel bin Ahmed Al-Jubeir, quien realiza una visita al Perú, siendo esta la primera que realiza a nuestro país un Ministro de Estado saudí.

Durante el encuentro, el Canciller Landa destacó la importancia de fortalecer relaciones con los países árabes. En ese sentido, resaltó que el Perú fue sede, en 2012, de la III Cumbre del Foro América del Sur Países Árabes (ASPA).

Asimismo, las autoridades revisaron la agenda bilateral en su conjunto, abordando el diálogo político-diplomático, el impulso del intercambio comercial y las oportunidades de inversiones y proyectos de cooperación internacional.

Además, los Ministros subrayaron la importancia de llevar a cabo reuniones a nivel técnico que permitan concretar proyectos e iniciativas de cooperación en los ámbitos de la cultura, ciencia y tecnología, innovación y gestión de los recursos hídricos, especialmente con la finalidad de garantizar el acceso al agua para toda la población y la producción agrícola.

Finalmente, el Canciller Landa saludó la presentación oficial de la Candidatura de Arabia Saudita para albergar en Riad la Exposición Universal en el año 2030